

8月9日(金)9:00からCRTスタジオで収録

私の平和宣言を音読、平和の鐘を鳴らそう!!

開倫塾

塾長 林 明夫

<はじめに>

- (1)オリンピックや、甲子園大会が行われている中、今週は様々な出来事がありました。
- (2)8月5日(月)は、東京株式市場で株価が4000円以上急落、翌日、8月6日(火)は、株価が3000円以上急上昇。株式市場が大混乱しました。8月8日(木)に、九州地方で大きな地震が発生、「南海トラフ・巨大地震注意」が発令されました。
- (3)何があってもうろたえないように、日々の生活をしっかり行っていきたく思います。

1. (1)1945年8月6日、広島に原子爆弾が投下されました。
○毎年、8月6日は、「広島平和記念日」
- (2)1945年8月9日、長崎に原子爆弾が投下されました。
○毎年、8月9日は、「長崎原爆の日」
- (3)1945年8月15日に、第二次世界大戦が終了しました。
○毎年、8月15日は、「終戦記念日」
2. (1)1945年8月15日に終戦を迎えた第二次世界大戦では、同年、8月6日の広島原爆投下、8月9日長崎原爆投下はじめ、人類に悲惨な戦争の惨禍をもたらしました。
- (2)「戦争は、人間の心の中で生まれるものであるから、心の中に平和の砦を築かなければならない」とのユネスコ憲章の精神に基づき、日本ユネスコ協会連盟では、この時期、「平和の鐘を鳴らそう」の運動を行っております。
- (3)「ユネスコ私の平和宣言」を声を出し読んでから、「身近にある音のなるものを、平和を願い、『チーン』と鳴らす」。これが、「ユネスコ平和の鐘を鳴らそう運動」です。
3. (1)開倫ユネスコ協会では、ちょうどこの時期、8月10日から8月14日までの5日間に、開倫塾ではお盆特訓を行っておりますので、各校舎の「開倫ユネスコ学校」の大事な行事として、お盆特訓中の一日を用いて「ユネスコ平和の鐘を鳴らそう運動」を行っております。
- (2)「私の平和宣言」を声を出して読み、「音のなるものを、平和を願い、チーンと鳴らし」「今平和を考える」をテーマに作文を書いています。
- (3)ロシアのウクライナ侵攻、ハマスのイスラエル侵攻・イスラエルのガザ地区侵攻を始め、世界の国・地域では、紛争・戦争が行われています。「政治を軽蔑し、軽んじる国民は、軽蔑・軽んじられるような政治を受け入れざるを得なくなる」と同様に、「平和を軽蔑し、軽んじる国民は、軽蔑・軽んじられる国家を受け入れざるを得なくなる」と考えます。

4. 「わたしの平和宣言」

私は、人類の未来、特に子供たちの未来に対して、責任があると思うからこそ、日々の生活の中で、家族とともにいるとき、職場で働いているとき、次のことを誓います。

- (1) 「すべての生命を大切にします」
- (2) 「どんな暴力も許しません」
- (3) 「思いやりの心を持ち、助け合います」
- (4) 「相手の立場に立って考えます」
- (5) 「かけがえのない地球環境を守ります」
- (6) 「みんなで力を合わせます」

5. 「日本国憲法前文」

- (1) 「政府の行為によって、再び戦争の惨禍が起こることのないようにすることを決意し」
- (2) 「日本国民は、恒久の平和を念願し、
- (3) 「人間相互の関係を支配する崇高な理想を深く自覚するのであって」
- (4) 「平和を愛する諸国民の公正と信義に信頼して、」
- (5) 「われらの安全と生存を保持しようと決意した」
- (6) 「日本国民は、国家の名誉にかけ、全力を挙げてこの崇高な理想と目的を達成することを誓う」